

Ressort: Lokales

Lärmpausen am Frankfurter Flughafen frühestens im April

Frankfurt/Main, 27.01.2015, 20:48 Uhr

GDN - Siebenstündige Lärmpausen am Frankfurter Flughafen wird es nach einem Bericht der "Frankfurter Rundschau" (Mittwochsausgabe) nicht bis Ende März geben können - ganz unabhängig davon, was die Fluglärmkommission am Mittwoch empfiehlt. Die Deutsche Flugsicherung (DFS) könne die Lärmpausen frühestens im April umsetzen können, berichtet die FR unter Berufung auf DFS-Sprecher Axel Raab.

Das habe technische Gründe. Der hessische Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir (Grüne) hatte das Ziel genannt, mit den siebenstündigen Lärmpausen zum Start des Sommerflugplans zu beginnen. Er tritt am 29. März in Kraft. Dieses Datum sei aber nach Angaben der DFS nicht zu erreichen, schreibt die FR. Sie zitierte Raab mit den Worten: "Bis Ende März schaffen wir es definitiv nicht." Am Mittwoch gibt die Fluglärmkommission in Raunheim bekannt, wie sie zu den von Al-Wazir vorgeschlagenen Modellen für Lärmpausen steht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-48714/laermpausen-am-frankfurter-flughafen-fruehestens-im-april.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619